

Alfaro busca la colaboración con la Jefatura Provincial de Tráfico para mejorar la seguridad vial

04/08/2015



Alfaro junto al jefe provincial de Tráfico, el edil de Seguridad Vial y el intendente de la Policía Local | Jesús Cruces

El alcalde, Rubén Alfaro, junto al concejal de Seguridad Vial, José Antonio Amat y el intendente de la Policía Local, Vicente Bonal, se han reunido con el jefe provincial de Tráfico, Francisco García-Caro, para buscar la mejora de la seguridad vial de Elda.

Alfaro ha asegurado que "esta primera toma de

contacto ha sido muy positiva puesto que establecer una línea de colaboración con Jefatura nos puede aportar cosas muy interesantes para nuestra ciudad" y ha añadido que el equipo de gobierno formado por el Partido Socialista y Compromís tienen "un compromiso por avanzar en posibles mejoras en este campo en colaboración con el área de Tráfico de nuestra provincia".